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Aos doze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze horas e cinco minutos, na plataforma
Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED Saulo San ago Bohrer, os membros do
Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris ane Rocha
Pereira, Patrícia Haryella Aman no Manso, Cris ano Fuschilo, Jair Medeiros Júnior, Éden Rodrigues Nunes Júnior,
Beatriz Mar ns Teixeira e Alexandre Luiz Pereira; membros eleitos tulares: Dayanne Fernandes Amaral, Paulo
Sérgio Rosa Fernandes e Márcia Menezes Thomaz Pereira; membros eleitos suplentes: Marcela Stuker Kropf,
Edimando Pinheiro Cordeiro e Leandro Marques Samyn. A conselheira Luciana Ferrari Espíndola Cabral não pôde
par cipar da reunião, jus ficando sua ausência, sendo subs tuída pelo seu suplente, Leandro Samyn.  Desta forma,
foi cons tuído o quórum exigido pelo ar go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema CEFET/RJ.
Pauta única proposta para a reunião: aprovação do PAC do curso de Produção Culturalaprovação do PAC do curso de Produção Cultural . Saulo saudou os presentes e
iniciou a reunião explicando que o curso apresentado era técnico integrado ao ensino médio, ligado à área de cultura
e design; falou que, além dele, nham par cipado da elaboração do PAC os professores Alberto e Luciano; explicou
que entenderam que seria possível ar cular este curso devido ao baixo nível de inves mento necessário, à
disponibilidade de carga horária dos docentes e à estrutura da Unidade, que poderiam comportar a entrada de um
novo curso integrado; explicou que a carga horária seria menor que a dos demais cursos e que não possuía a
disciplina de artes, devido à alta carga de disciplinas sobre o tema. Saulo apresentou jus fica vas para a criação do
curso aos conselheiros, detalhando as a vidades e os locais onde os futuros profissionais formados pelo curso
poderiam atuar; mencionou que, no catálogo, seria necessário incluir a estrutura de uma Biblioteca especializada e
laboratórios de informá ca, locais que a Unidade já possuía; falou sobre o processo de modernização que os
laboratórios estavam passando, que também poderiam contemplar o novo curso; lembrou da emenda parlamentar
recebida especificamente para ações culturais, que permitiu a modernização da sala de artes para convertê-la em um
laboratório de produção audiovisual, apresentando um diferencial para a abertura do curso; disse que o curso teria
somente um contraturno à tarde no primeiro ano, com aulas no período da manhã; detalhou mais itens do PAC
apresentado aos conselheiros, assim como também explicou a celebração de possíveis convênios e parcerias do setor
privado e público para as prá cas profissionais dos alunos. Saulo prosseguiu apresentando o parecer do colegiado do
ensino médio, que aprovou por unanimidade a proposta do PAC; mencionou o concurso para técnicos-
administra vos que estava em andamento, com a chegada de novos servidores prevista no mês de setembro. A
professora Patrícia, Coordenadora do Ensino Médio, falou sobre o parecer apresentado. O encaminhamento foi
votado e aprovado por unanimidade. O conselheiro Jair não par cipou da votação devido a uma queda em sua
conexão. Saulo agradeceu o empenho dos professores Alberto, Luciano, Felipe Félix e Bianca Tempone para a
construção do curso. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do CONPUS agradeceu a presença dos conselheiros e
deu por encerrada a reunião às quinze horas e vinte e cinco minutos.         
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